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LOS MONTES 
flora y de su fauna. Estos pla
nea lógicamente redundarán 
en beneficio del desarrollo de la 
comarca. 

La zona de impacto tiene unas 
dimensiones muy reducidas 
(1-1.5 Has.). En su proximidad 
no existieran vías de comunicación 
y el núcleo de población más 
cercano, Alcoba, se encuentra a 
9 kms. de la misma con 
orografía intermedia ... La 
inmensa mayoría de las prácti
cas de tiro se realizarán 
con munición inerte ... El Ejército 
del Aire va a adquirir 16.579,15 
Has., lo que permite efectuar 
todas las maniobras aéreas 
relacionadas con las prácticas 
de tiro dentro del polígono. 

Se estima que dentro de este 
año queda ultimada la compra 
de los terrenos por parte del 
Estado... se desconoce el 
calendario exacto de su 
activación. 

Una vez que esté en 
funcionamiento este polígono 
será desactivado el de Caudé. 

El personal empleado en la 
finca será absorvido tanto por 
los actuales propietarios, que se 
quedan con parte de la finca, 
como por el Estado, que lo 
necesitará para guardería de 
todo el polígono ... y para la 
explotación agraria de las zonas 
en que se puede realizar. 

El Ministerio de Defensa no 
tiene prevista compensación 
alguna para para la -comarca, 
ya que adquiere una finca 
particular. En todo caso la 
comarca se verá beneficiada por 
la creación de puestos de 
trabajo. por la mejora de la flora 
y fauna de la finca, que 
proporcionará ICONA. 

Declaraciones del Jefe de Estado 
Mayor del Ejército ~e Aire: 

Existe dentro del Ejército del 
Aire un programa de 
modernización, parte de ese 
programa es la llamada 
operación FACA (80 aviones 
F-16). 

A esta gran inversión hay que 
responder con eficacia, basada 
en el entrenamiento de los 
pilotos, para que esa .inversión 
sea rentable. Esto requiere 
campos de tiro, que tenemos 
que montar en territorio español. 

Por lo que respecta a la fauna, 
la experiencia del Ejércto ha 
demostrado que en las bases 
que se poseen aumenta la 
fauna. Nuestras bases se 
convierten en los mejores 
cazadores. 
Las aves son un gravísimo 
problema para los aviones ... 
Espero que los ecologistas a la 
hora de proteger la vida de la 
fauna, tengan en cuenta que al 
fin y al cabo el ser humano es 
también fauna y. por lo tanto, 
preferirán o se preocuparán más 
por la vida del aviador. que 
está en riesgo, que por las aves 
que puedan entrar en colisión 
con lo!? aviones, puesto que hay 
aves que atacan a los aviones. 
Concretamente los buitres son 

una amenaza permanente para 
los aviones. 

Cuando el avión· va armado, 
cuando llega al campo de tiro ... 
antes de utilizar las armas, tiene 
que quitar los seguros y 
entonces, muy raramente, se 
producen fallos. Si se producen 
siempre sería en el circuito del 
polígono ... en territorio nuestro. 
(En las Bardenas 2-3 
desprendimientos al año.) Jamás 
ha habido una víctima por esto. 

Hemos hablado con los 
Ministerios correspondientes 
para que nos dijesen qué fincas 
o qué lugares habrían en 
España que cumpliesen estos 
requisitos. Es ¡;:ierto que el ideal 
para todos, incluso para 
nosotros, es que el campo de 

tiro se instalase en un 
desierto. Y que en España hay 
zonas desérticas y nosotros 
hubiéramos querido que nos 
ofrecieran una de esas zonas 
que. además, nos hubieran 
venido muy bien. sobre todo. 
desde el punto de vista del 
precio. Pero cuando los 
Ministerios oportunos se dieron 
cuenta que, con el tema de 
Cabañeros había una doble 
oportunidad: campo de tiro y 
convertir ese campo de tiro y 
su entorno en un auténtico 
parque nacional... nos vinieron 
con esta oferta ... a nosotros nos 

pareció muy bien la idea y por 
ese camino hemos ido. 

El polígono de Cabañeros va a 
ser utilizado exclusivamente por 
el Ejército del Aire Español. Si 
nosotros nos integramos en la 
OTAN. 

La frecuencia de las prácticas 
de tiro será diaria. Comenzarán 
de aquí a dos años. 

Si se demostrase que se produ
jera algún daño ecológico 
la finca, desde luego. 
consideraríamos el tema 
inmediatamente. Para mí sería 
una gran sorpresa. Yo (Tte. 
Gral. Garda Conde) tengo en 
estos momentos absoluto 
convencimiento de que desde el 
punto de vista ecológico ese 

espacio se va a mejorar. 
Absolutamente seguro. 

Alguna vez hay que hacer 
prácticas con armas realisa. que 
sólo implican un 'poco más de 
ruido. pero no otra cosa. 

No va a ser en absoluto nada 
más que esto que se va a 
hacer ahora: 1 o 1.5 Has. de 
blanco. área de seguridad. un 
pequeño cuartelillo para el 
personal. que atiende los 
blancos y un pequeño 
observatorio de filmación. Eso 
será lo que habrá siempre. 

Rueda de prensa en lCONA: 

Realmente no ha habido 
ninguna incorporación de 
ICONA al tema de Cabañeros. 

Nosotros hasta que la finca 
esté comprada y se nos diga lo 
que pretenden que hagamos. no 
podemos actuar. 

ICONA no hará,ni permitirá 
llevar a cabo ninguna labor que 
vaya en contra de la 
conservación de la naturaleza. 
es decir. del equilibrio ecológico 
de aquella finca. 

No vemos incompatible nada 
entre la actividad militar en la 
finca con los trabajos de 
aprovechamiento agricola
ganadero. forestal o cinegético. 

Hace unos días años se nos 
ofreció. pero no pudo ser com
prada por razones 
económicas. 

Han recibido algunas 
comunicaciones de protesta 
tanto de personas y entes 
españoles. como de asociaciones 
extranjeras, citando la recibida 
de Asociación internacional de 
Protectores de Aves. Asociación 
de Protección de los Montes de 
Toledo y de la Consejería de 
Agricultura de la Junta de 
Comunidades. 
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